

## D'un village à l'autre



À Treilles, la course noire démarre avec le sourire.



Deux Cavistes.

## Dans les Foulées d'Éole

*Le 13 mai, trois classes du Regroupement Pédagogique Intercommunal Caves Treilles se sont rendues aux Foulées d'Éole qui se déroulaient à Fitou où 11 écoles et 1 268 élèves étaient attendus.*

Il y avait la classe de CP et CE1 de Sylvana Budet de Caves et deux classes de Treilles : celle d'Audrey Carles avec les CM1 et CM2 et celle de Mireille Pascot pour les CE2 et CM1. C'est par une superbe journée que s'est déroulée cette manifestation, avec un goûter offert par la mairie de Fitou à l'arrivée pour être en forme pour la course. Après un bon pique-nique sous les oliviers, tous sont partis pour une rando dans la garrigue et le village. Durant la rando ils ont pu voir la tour Chappe, des capitelles, le château de Fitou ainsi que le mécanisme de l'horloge de la chapelle Saint-Joseph. Au milieu de la rando, un réconfort leur a été offert afin de reprendre des forces. Un très bon moment de partage avec les différentes écoles du canton.



La classe de CP et CE1 de Caves.



Les CE et CM de Treilles.